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Entrevista com o vereador Fabio Soares sobre a solicitação da Carreta do

Empreendedorismo

Redação

 

Repórter Jairo Mascaro: Vereador Fábio Soares, qual a importância da

Carreta do Empreendedorismo para o desenvolvimento econômico de São

Caetano do Sul?

Fábio Soares: A Carreta do Empreendedorismo é uma ferramenta essencial para

capacitar e incentivar a formalização de pequenos negócios, o que promove o

desenvolvimento econômico local. Em São Caetano do Sul, uma cidade

reconhecida por sua vocação empreendedora, a chegada da carreta será

fundamental para fortalecer ainda mais esse seto

 

 Repórter Jairo Mascaro: Quais são os principais benefícios que a carreta

traria para os empreendedores da cidade?

Fábio Soares: A carreta oferecerá cursos, oficinas e orientações voltadas à

geração de renda e ao fortalecimento do empreendedorismo. Além disso, ela

proporcionará acesso a aprendizado e informações essenciais sobre o mercado de

trabalho e a gestão de negócios, o que é muito importante para micro e pequenos

empresários, especialmente para jovens, mulheres e trabalhadores informais.

 

Repórter Jairo Mascaro: Como a vinda da Carreta do Empreendedorismo

pode impactar a inclusão social e econômica na cidade?

Fábio Soares: A carreta será uma grande oportunidade para capacitar cidadãos e

promover a inclusão social e econômica. Com ela, poderemos atender às

necessidades da população empreendedora, oferecendo suporte e orientações

para aqueles que desejam iniciar ou expandir seus negócios. Isso certamente

impulsionará o crescimento sustentável de São Caetano do Sul.

 



 Repórter Jairo Mascaro: Quais são as expectativas em relação à aprovação

dessa solicitação?

Fábio Soares: Estou otimista de que o governo do Estado atenderá a nossa

solicitação e disponibilizará a Carreta do Empreendedorismo para São Caetano do

Sul. Tenho certeza de que essa iniciativa trará muitos benefícios para os

empreendedores locais e contribuirá significativamente para o desenvolvimento

econômico da nossa cidade.

 Suas considerações finais do Vereador Fábio Soares: Agradeço a oportunidade de

poder contribuir para o crescimento econômico de São Caetano do Sul e reafirmo

meu compromisso em apoiar iniciativas que beneficiem os empreendedores locais.

A Carreta do Empreendedorismo será uma importante aliada nesse processo de

fortalecimento do setor em nossa cidade.

 jornal Foco News ABC agradece ao vereador Fábio Soares pela sua colaboração

e empenho em buscar soluções para impulsionar o empreendedorismo em São

Caetano do Sul. Estamos na torcida para que a solicitação seja atendida e que a

Carreta do Empreendedorismo traga benefícios significativos para a comunidade

local. conte sempre com nosso jornal. Obrigado Jairo Mascaro.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1133/entrevista-com-o-vereador-fabio-

soares-sobre-a-solicitacao-da-carreta-do-empreendedorismo

Veículo: Online -> Site -> Site Jornal Foco News ABC

Seção: São Caetano

Copyright © Clipclap 2025.Copyright © Clipclap 2025.

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1133/entrevista-com-o-vereador-fabio-soares-sobre-a-solicitacao-da-carreta-do-empreendedorismo
https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1133/entrevista-com-o-vereador-fabio-soares-sobre-a-solicitacao-da-carreta-do-empreendedorismo
https://clipclap.com.br
https://clipclap.com.br

